



## COMPROMISO DE LA JUNTA DE ESCUELA DE LA E.U. DE MAGISTERIO DE VITORIA-GASTEIZ CON LA GESTIÓN DE LA CALIDAD

La Junta de la Escuela Universitaria de Magisterio de Vitoria-Gasteiz considera que nuestra Escuela debe participar activamente en todas aquellas acciones impulsadas por el equipo rectoral que le aporten beneficios, y especialmente en aquéllas en las que las Escuelas de Magisterio son miembros destacados.

La Junta de la Escuela Universitaria de Magisterio de Vitoria-Gasteiz es consciente de que, en el ámbito de la calidad, la UPV/EHU está impulsando la implantación del modelo EFQM de excelencia en la gestión con el objetivo de mejorar los procesos que definen el funcionamiento de los centros

La Junta de la Escuela Universitaria de Magisterio de Vitoria-Gasteiz comparte con el equipo de dirección la creencia de que el ir avanzando en el compromiso con la calidad va a aportar beneficios tanto al Centro como a las personas que en él trabajan y estudian y, por ello, ha dado pasos importantes en esa línea, como la aprobación del Plan de Mejora y Calidad para el año 2008, la aprobación de una nueva Comisión de Calidad y la elección de sus miembros.

La Junta de la Escuela Universitaria de Magisterio de Vitoria-Gasteiz manifiesta que la gestión de la calidad en el Centro debe estar centrada en la mejora de los servicios que se proporcionan al alumnado y que ésta es una labor en la que todos nos debemos implicar.

Finalmente, la Junta de la Escuela Universitaria de Magisterio de Vitoria-Gasteiz manifiesta su compromiso con una gestión de calidad para el Centro, tal como se define en el párrafo anterior, así como su compromiso y colaboración con el equipo de dirección para ir dando los pasos oportunos para aplicar las mejoras planificadas en la Escuela.